
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★国スポ佐賀２０２４ 入賞おめでとうございます！ 

国民スポーツ大会の馬術競技に、K さん（３年）      リレー競技       …第 ３ 位 

が茨城県代表として出場しました。全国第３位に入賞する   団体障害飛越競技…第 ７ 位 

など好成績を収めました。近い将来のオリンピック出場、    標準障害飛越競技…第 11 位 

期待しています。頑張ってください！ 

 

★笠間市ビブリオバトル  

市ビブリオバトルに、学校代表として T さん（2 年）が出場しました。お薦めの本 

『変な家（雨穴著）』の魅力について工夫してプレゼンし、市教育 

委員や教育長さんら審査員からも高評価をいただきました。 

他生徒の紹介したい本については、図書室前に掲示してあります。 
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ビブリオバトルとは、自分の好きな、紹介したい本を持ち寄り、その

本の魅力を参加者に紹介し合うコミュニケーション書評ゲームです。 



★「第 117回 笠間の菊まつり」菊鉢の展示 

日本で最も古い菊の祭典「笠間の菊まつり」が開催されています。期間中、１年生 

が丹精を込めて育てた菊（ガーデンマム）が笠間稲荷神社参道や神社周辺に展示され 

ています。菊鉢には名前シールが貼られています。どうぞご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

★学校運営協議会「コミュニティ・スクール」が行われました 

  10 月 17 日（木）学校運営協議会が開催されました。今回は、「友二中生が、幸せによりよく

生活するために…」のテーマのもと、生徒会役員と学校運営協議委員が情報交換し、課題解決に

向けて協議しました。以下に生徒から提案された諸課題を示します。 

 

   地域生活 ・通学路に暗い場所があるので、街灯を設置して欲しい。（市へ要望） 

        ・栗の木や雑草が道路にはみ出していて通行が危ないので切って欲しい。（解決！） 

        ・学校南側道路の車の通行が多く危険なので、スクールゾーンに設定して欲しい。 

        ・柿橋グラウンドにナイター照明を付けて欲しい。（市へ要望） 

        ・見通しが悪い道路にカーブミラーを設置して欲しい。（市へ要望） 

・地域の人々がゆっくりと交流できる施設があるとよい。（市へ要望） 

・小学生が登下校するとき、班の列が乱れていて危ない。（小学校へ要望） 

   学校生活 ・放課後に受験勉強ができる自習室を作って欲しい。（設置決定！） 

        ・3学年生徒全員が交流できる行事を作って欲しい。（生徒会が検討！） 

        ・テニスコートや野球グラウンドに照明を付けて欲しい。（市へ要望） 

   家庭生活 ・家では集中して勉強できない。 

・SNSに愚痴や悪口を書き込むことで、友達関係のトラブルになっている。 

        ・忙しくて、勉強する時間がない。 

 

 

 

 

 

 

◎学校運営協議委員様 大変お世話になりました。  

U 様 、A 様 、E 様 、U 様 、T 様 

N 様 、 I 様 、A 様 

   ◎生徒会役員の皆さん お疲れ様でした。 

A さん 、S さん 、T さん 、K さん  

N さん 、K さん 、S さん 、S さん 
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「菊咲かせ隊」の皆さん（１年生） 


